

OVACIONES

SABADO 19 DE ENERO DE 2019 | NUMERO 25087 AÑO LXXI

http://www.ovaciones.com

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado



TLAHUELILPAN, Hidalgo.- Los cuerpos son consumidos por el fuego.

Toma clandestina en Hidalgo

Estalla ducto: 21 calcinados

Decenas robaban gasolina, cuando surgieron explosión y fuego

TLAHUELILPAN, Hidalgo.- Al menos 21 personas murieron y 71 resultaron heridas el viernes por la explosión en un ducto de la petrolera estatal mexicana Pemex en el centro del país, provocada por una toma clandestina para la extracción de combustible.

Enormes llamas consumieron la tubería en medio de la noche, mientras se escuchaba gente gritando y pidiendo ayuda, en el municipio de Tlahuelilpan, a pocos kilómetros de la refinera de Tula.

El gobernador del estado, Omar Fayad, dijo que hasta el momento habían sido rescatados 21 cuerpos calcinados en las inmediaciones de la escena, así como 71 personas lesionadas, entre ellas, tres adolescentes y un niño de dos años.

Según las autoridades, la cifra de víctimas podría aumentar una vez que los servicios de emergencia lleguen al epicentro de la explosión, donde aún había una gran concentración de gases y la temperatura seguía siendo alta, a pesar de que el fuego había sido sofocado.

"No es una tarea fácil", comentó Fayad poco después de la medianoche durante una improvisada conferencia de prensa desde la zona del estallido.

El sitio era custodiado por efectivos del Ejército para evitar que vecinos y acongojados familiares de las víctimas se acercaran al lugar.

El incidente ocurre en medio de una ofensiva del presidente Andrés Manuel López Obrador contra el robo de combustible.

Ver páginas 4 y 5

EN TLAHUELILPAN



TLAHUELILPAN, Hidalgo.- Andrés Manuel López Obrador arribó al filo de la una de la madrugada. Le acompañan Omar Fayad y Alfonso Durazo.

Contratarán 2 mil choferes de \$29 mil

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador lanzó ayer una convocatoria para dos mil mujeres y hombres probos y honestos interesados en conducir 500 pipas que serán la base del Plan B Antihuachicol del gobierno de México.

Tendrá un sueldo de 29 mil pesos mensuales y prestaciones, además siempre viajarán en convoy y con seguridad del Ejército

to Mexicano, Marina y Policía Federal, para evitar asaltos de los denominados traviosos.

La flotilla de acción emergente formará parte del Plan de Auxilio a la Población Civil en Casos de Desastre, denominado PLAN DN, razón por la cual la custodia y logística será encabezada por la Secretaría de la Defensa Nacional en colaboración con la Secretaría del Trabajo.

Ver páginas 4 y 5

También en San Juan del Río

QUERETARO.- La Secretaría de Gobierno, a través de la Coordinación Estatal de Protección Civil, informó que un incendio registrado en un ducto por toma clan-

destina en la comunidad de Paso de Mata, municipio de San Juan del Río, se produjo anoche y fue controlado, sin lesionados.

Ver páginas 4 y 5

AMLO: no cambia la estrategia

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer en Tlahuelilpan, Hidalgo, donde estalló una toma clandestina y dejó un saldo de 21 muertos y 71 heridos, que el combate al huachicoleo no variará.

Indicó que en este momento la prioridad es atender a las víctimas y a sus familiares, pero se trabajará para hacer entender a la población que extraer combustible es un gran riesgo.

El presidente de la República garantizó que se investigará a fondo y se dará a conocer toda la verdad.

Expuso que expertos de Pemex y del gobierno federal harán las investigaciones correspondientes para deslindar responsabilidades.

El jefe del Ejecutivo Federal informó que hoy a las seis de la mañana tendrá una reunión con su gabinete de seguridad y a las siete dará a conocer cifras oficiales.

Apenas ayer por la mañana advirtió del riesgo que implica perforar ductos.

En el lugar, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo, coordinó las acciones y el Ejército Mexicano desplegó el Plan DNIII para casos de emergencia.

Este hecho se suma a una cadena de accidentes producto de la ordeña y sustracción ilegal de combustible en las redes de suministro de Petróleos Mexicanos (Pemex).

Ver página 3

Gertz es el fiscal; promete autonomía

POR RITA MAGAÑA TORRES

Alejandro Gertz Manero es el fiscal General de la República tras ser elegido por el Senado.

De inmediato, rechazó una cacería o persecución contra ex funcionarios del sexenio anterior o de administraciones pasadas.

"Claro que no", afirmó tajante.

El primer fiscal general, quien estará en el encargo por 9 años, fue cuestionado sobre si habrá un "borrón y cuenta nueva", y respondió que los asuntos pendientes tendrán el curso legal que deben tener, "no tiene por qué haber ninguna diferencia".

En conferencia de prensa, Gertz Manero afirmó que para que la Fiscalía tenga credibilidad debe res-

ponder a todos los casos que están pendientes, los que son conocidos y los que afectan a una gran cantidad de mexicanos.

Durante la sesión, el pleno senatorial emitió 9 votos para Bernardo Batiz, 0 para Verónica De Gyves y 91 para Gertz Manero, quien reunió la mayoría calificada para ser el nuevo fiscal general, por lo que el presidente de la Mesa Directiva, Martí Batres, le tomó la protesta de ley.

La votación a favor de Gertz Manero fue de las bancadas de Morena, PRI, PRD, PT, PVEM, Movimiento Ciudadano y Partido Encuentro social, en cambio hubo 17 votos en contra de la fracción del PAN.

Ver página 2



Alejandro Gertz y Ricardo Monreal. Se construyó la mayoría calificada.

Hallan muerto a dueño de Soriana

TORREON, Coahuila.- Con una herida en la sien izquierda, producida por proyectil de arma de fuego, fue localizado el cuerpo del empresario Carlos Eduardo Martín Bringas, accionista del Grupo Soriana.

La Fiscalía de Coahuila informó que a las 11:20 horas se activó el Código Rojo, tras el reporte del hallazgo del cuerpo en el interior de un vehículo, en Bulevard San Pedro, Parque Industrial Mieleras.

Efectivos policíacos y militares que respondieron al llamado de emergencia constataron que en el lado del piloto de una camioneta

Touareg, de Volkswagen, se encontraba sin vida un hombre, con la herida visible en la cabeza y empuñando un arma de fuego, tipo escuadra, calibre .38.

El empresario de 70 años se habría suicidado. Era integrante del Consejo de Administración de Grupo Soriana, presidido por su hermano, Francisco Javier Martín Bringas.

La familia Martín Bringas es una de las más acaudaladas de México, con una fortuna calculada en más de 3 mil millones de pesos. La cadena de tiendas es una de las de mayor crecimiento en la última década.

SEXTO DIA

Por Alberto Montoya

Dos ductos incendiados ¿es coincidencia?; Gertz, fiscal carnal y con pase automático

El estallido del ducto en Tlahuelilpan, Hidalgo, es una tragedia que debe dejar aprendizaje.

En los ordeñadores, difícilmente. En la población, utilizada frecuentemente por esas bandas, tal vez.

En el gobierno, obligadamente. Justo cuando Andrés Manuel López Obrador mantiene un polémico combate al robo de combustible, a la ordeña, al hoy llamado huachicoleo, la explo-

sión lo legítima.

Y fortalece su de por sí aceptado combate a la corrupción, como lo muestran las diversas encuestas publicadas.

La mala planeación le ha valido bien ganadas críticas, porque Guanajuato, Querétaro, Jalisco, Estado de México y Querétaro, en la zona centro, continúan sin gasolina suficiente.

Continúa en la página 2



EX GOBERNADOR

Conceden a Granier prisión domiciliaria en Tabasco



POLEMICA

Eligen a Salazar Lomelín para presidir el CCE

Página 6